## Amigo Ferrater:

Muchas gracias por su carta del 15 referente a de Muro y a la Costa Brava. Le transmitiré su contenido al primero. Y tendremos muy en cuenta su recomendación de ensayar la parte Norte de la C.B.

Me alegra que lo suyo no sean "más que" úlceras, porque son curables en poco tiempo si se atiende uno a un régimen estricto. Además, sirven para que, durante un tiempo, los que lo rodean sean algo más considerados con Vd.

Estoy recorriendo Alemania. La horrible filosofía imperante se compensa con lo demás.

Saludos muy cordiales y deseos de una pronta recuperación.

[Signatura]